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ATA DA OCTAGÉSIMA REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DA CONGREGAÇÃO DA 1 

FACULDADE DE EDUCAÇÃO FÍSICA DA UNIVERSIDADE ESTADUAL DE 2 

CAMPINAS. Aos trinta e um dias do mês de maio de dois mil e dezessete, às 3 

treze e trinta horas, reuniram-se os membros da Congregação da Faculdade 4 

de Educação Física, no Auditório Professor João Batista Andreotti Gomes 5 

Tojal, sob a presidência do SENHOR DIRETOR, Professor Doutor MIGUEL DE 6 

ARRUDA, com o comparecimento dos seguintes conselheiros: Diretor Associado 7 

- Professor Roberto Vilarta; Coordenador do Programa de Pós-Graduação - 8 

Professor Edivaldo Góis Junior; Coordenador Associado do Curso de Graduação 9 

- Professor Marco Carlos Uchida; Coordenador de Extensão – Professor Odilon 10 

José Roble; Chefe do Departamento de Ciências do Esporte – Professora 11 

Laurita Marconi Schiavon; Chefe do Departamento de Educação Física e 12 

Humanidades – Professora Silvia Cristina Franco Amaral; Representantes 13 

Docentes – Categoria MS-3: Professores Renato Barroso da Silva e Sérgio 14 

Settani Giglio; Categoria MS-5: Professores Marco Antônio Coelho Bortoleto e 15 

Elaine Prodócimo; Categoria MS-6: Professores Edison Duarte e Gustavo Luis 16 

Gutierrez; Convidado: Senhor Emerson Teodorico Lopes. Ausentes os 17 

Conselheiros: Professora Paula Teixeira Fernandes (ausência Justificada); 18 

Senhores Marcio Clebson dos Santos Alves (ausência justificada) e Vanderlei 19 

Aparecido Moralez (ausência justificada); Acadêmico Harian Pires Braga 20 

(ausência justificada). Havendo quórum, o SENHOR DIRETOR inicia a reunião 21 

justificando que o horário da reunião foi excepcionalmente antecipado devido 22 

a sua participação em uma banca de doutorado que iniciará as 14 horas. 23 

Prosseguindo, justifica a ausência da Professora Paula Teixeira Fernandes, a 24 

qual está sendo substituída pelo Professor Marco Carlos Uchida. Apresenta o 25 

Professor Roberto Vilarta como Diretor Associado da Faculdade, em 26 

substituição a Professora Mara Patrícia Traina Chacon Mikahil que assumiu 27 

uma assessoria junto à Pró-Reitoria de Graduação. Professor ROBERTO 28 

VILARTA agradece ao Professor Miguel de Arruda pela confiança e coloca-se à 29 

disposição para as atividades administrativas que lhe forem atribuídas. 30 

Prosseguindo, o SENHOR DIRETOR abre para destaque os itens de pauta da 31 

ordem do dia, solicitando uma correção no item D, onde lê-se: Prof. Dr. 32 

Marco Antonio Cossio Boloños, leia-se Prof. Dr. Marco Antonio Cossio Bolaños. 33 

Não havendo destaques coloca para aprovação em bloco os Itens de A a G, 34 

sendo eles: ITEM A - Homologação da Ata da Consulta para Chefia do 35 

Departamento de Estudos da Atividade Física Adaptada – período 01/06/2017 36 

a 31/05/2019 - Docente Eleito: Prof. Dr. Bruno Rodrigues. ITEM B - Estágio 37 

Probatório Docente - Interessado: Prof. Dr. Sérgio Settani Giglio. ITEM C - 38 

Resolução DCE-FEF Nº 07/2017 - Solicitação de Licença Sabática do Prof. Dr. 39 

Orival Andries Junior para o período de 02/08/2017 a 01/02/2018. ITEM D - 40 

Resolução Interna CPG-FEF Nº 27/2017 - Parecer do Relatório das atividades 41 

desenvolvidas pelo Prof. Dr. Marco Antonio Cossio Bolaños , como Pesquisador 42 

de Pós-Doutorado junto a Área de Concentração em Biodinâmica do 43 
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Movimento e Esporte, no período de julho/2016 a março/2017, sob a 1 

supervisão do Prof. Dr. Miguel de Arruda. ITEM E - Resolução Interna CPG-FEF 2 

Nº 28/2017 - Parecer do Relatório das atividades desenvolvidas pela Profa. 3 

Dra. Rossana Anelice Gomes Campos, como Pesquisador de Pós-Doutorado 4 

junto a Área de Concentração em Biodinâmica do Movimento e Esporte, no 5 

período de julho/2016 a março/2017, sob a supervisão do Prof. Dr. Miguel de 6 

Arruda. ITEM F - Parecer desfavorável à solicitação de reconhecimento de 7 

diploma de Mestrado - Área de Concentração: Atividade Física Adaptada. 8 

Interessada: Camila Amaral Martins Nunes. Proc. 01-P-29768/2016. ITEM G - 9 

Resolução Graduação-FEF Nº 32/2017 - Parecer desfavorável à solicitação de 10 

revalidação de diploma de Bacharel em Educação Física. Interessada: Renata 11 

Favilla de Paula Sander. Proc. 01-P-29190/2016, os quais foram aprovados 12 

com uma abstenção no item B. A seguir, o SENHOR DIRETOR fala da reunião do 13 

CONSU que foi realizada no dia anterior. Disse que foi apresentada a 14 

readequação do orçamento para 2017 e, como ponto central da reunião, a 15 

política de cotas na Universidade. Informa que a reitoria apresentou a 16 

proposta de uma minuta, a qual propõe a designação de um Grupo de 17 

Trabalho com a incumbência de elaborar uma proposta de implementação 18 

progressiva das cotas étinico-raciais e do vestibular indígena para ingresso em 19 

2019. A proposta apresentada foi aprovada com pequenas modificações no 20 

artigo 1º e no artigo 4º que estabelece o cronograma de trabalho a ser 21 

realizado. O GT irá elaborar a proposta, a qual será encaminhada às unidades 22 

para que essas se manifestem através de pareceres com concordância, 23 

discordâncias e sugestões, com projeção de aprovação do CONSU em 19 de 24 

dezembro p.f. Propõe incluir o assunto na pauta da próxima reunião da 25 

congregação visando a constituição de uma Comissão da FEF para conduzir os 26 

trabalhos na unidade. A seguir, informa sobre o recurso orçamentário da 27 

Unicamp que hoje está com um déficit de 279 milhões, já tendo utilizado o 28 

recurso da reserva técnica. Diz que a reitoria publicou uma nova resolução de 29 

contingenciamento a qual engloba atividades da administração central, 30 

incluindo almoxarifado. Contudo, dentre as três universidades, a Unicamp 31 

ainda tem condições de honrar com os pagamentos de salário, de férias e 32 

décimo terceiro; diferente da Unesp que já anunciou não ter recurso para 33 

pagamento do décimo terceiro e a USP que já propôs redução de carga horária 34 

com respectiva redução de salário. Informa que o processo do concurso, para 35 

contratação de docente MS-3.1 para o DEAFA, está na Procuradoria Geral, 36 

assim que retornar irá conversar com a Professora Marisa Beppu, sobre qual 37 

encaminhamento se dará ao processo. Professor MARCO CARLOS UCHIDA 38 

informa que o Curso de Bacharelado em Educação Física da FEF foi 39 

reconhecimento por mais cinco anos; agradece a colaboração de todos os 40 

docentes, principalmente da Professora Elaine Prodócimo que esteve à frente 41 

da Coordenação nos anos anteriores. O SENHOR DIRETOR também agradece à 42 

Professora Elaine Prodócimo pelo seu trabalho na Coordenação de Graduação, 43 
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período que antecedeu à avaliação que foi feita pela Comissão que esteve na 1 

FEF, agradece, também, ao trabalho de todos os docentes. Prosseguindo, 2 

informa a realização do Fórum Permanente: Jogo e escola: 3 

(im)possibilidades?, sob coordenação da Professora Elaine Prodócimo que será 4 

realizado no próximo dia 06 de junho no CDC/UNICAMP. Nada mais havendo a 5 

tratar, o SENHOR DIRETOR declara encerrada a sessão, a qual eu, Maria 6 

Elisabeth Massaro Malagodi, lavrei a presente Ata. 7 


